

Paris, le 23 mars 2020

L'inquiétude des médecins spécialistes

Les médecins spécialistes libéraux attirent l'attention du Gouvernement sur l'impact économique majeur de la catastrophe sanitaire à Covid-19 pour les entreprises médicales libérales de médecins spécialistes.

Tous les médecins spécialistes libéraux sont aujourd'hui mobilisés pour assurer les urgences et une permanence des soins dans leur spécialité. Les mesures de confinement, que nous saluons, ont pour conséquence une très nette diminution de notre activité quotidienne. Les mesures de soutien de l'Etat et de la CARMF ne seront pas suffisantes pour préserver nos cabinets, l'emploi de nos collaborateurs et maintenir l'investissement nécessaire à la qualité et la performance de la prise en charge médicale. Dès aujourd'hui, nous devons préparer l'après pandémie.

Les Spécialistes CSMF en appellent donc au Gouvernement pour prendre les mesures nécessaires et proportionnées visant à aider les médecins spécialistes mobilisés dans la lutte contre la pandémie à coronavirus.

Docteur Franck DEVULDER
Président Les Spécialistes CSMF

Contact presse : Docteur Franck DEVULDER – 06.14.09.64.56